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平成２９年 第１１回教育委員会会議（報告） 

 

平成２９年１１月２７日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議       事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

議案第２号 

 

 

 

平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の

提出について 

 

美深町立学校職員ストレスチェック制度実施要

綱の制定について 

 

 

H29.11.27 

 

 

H29.11.27 

 

 

 

原案可決 

 

 

原案可決 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

報告事項２ 

 

そ の 他 

 

 

学校給食アンケート結果について 

 

エアリアル事前合宿について 

 

１２月の行事予定について 

 

H29.11.27 

 

H29.11.27 

 

資料報告 

 

資料報告 

 

予定説明 
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 平成２９年 第１１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 29年 11月 27日（月）午後 4時 00分～午後 5時 25分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１３名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> センター長 藤 原 裕 子  主  幹 大 堀 裕 康 

 学校給食 C 長 竹 田    哲  副センター長 富 田 由 佳 

 副主幹(学校) 和 田 政 則  副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史 

 係  長 福 井 直 人  係  長 渡 辺 弘 規 

 

４．議  事 

   議案第１号  ・平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

   議案第２号  ・美深町立学校職員ストレスチェック制度実施要綱の制定につい 

           て 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  ・学校給食アンケート結果について 

   報告事項２  ・エアリアル事前合宿について 

   そ の 他  ・１２月の行事予定について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成２９年第１１回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録確定 
 

教 育 長 

 

主 幹 

 
平成２９年第１０回教育委員会会議の会議録について一括して説明をお願い

します。 

（平成２９年第１０回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 
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教 育 長 

 

教 育 長 

 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告に入ります。 

（活動報告について、別紙により報告） 

報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 
 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

主 幹 

 

庄 司 委 員 

主 幹 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

議案第１号「平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」説

明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

説明が終わりました。質疑を受けたいと思います。質疑はございますか。 

ストレスチェックを実施する業者は、どこですか。 

キャリアバンク株式会社に委託するよう進めています。上川管内の町村職員と

同じ業者です。 

ストレスチェックは全国的に実施しなければならないものですか。 

教員に限らず、５０人以上の従業員がいる事業所は実施しなければならないこ

とになっています。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑はないようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

議案第２号「美深町立学校職員ストレスチェック制度実施要綱の制定につい

て」説明をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

説明が終わりました。質疑を受けたいと思います。質疑はございますか。 

第５条で制度担当者は教育次長となっていますが、入院したりして担当できな

い場合はどうしますか。 

職務で担当することになります。不在の場合は、別の規定に基づいて、代理の

者が担当します。 

退職していないときは、どうなりますか。 

退職して不在の場合など、教育次長の職がある限りは代理の者が担当します。

規定上、教育次長の職がなくなった場合は、この要綱の改正が必要になります。 

面接指導の医師は誰になりますか。 

旭川にあります相川記念病院の医師になります。 

他に質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑はないようですので、議案第２号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 
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教 育 長 

 

それでは、議案第２号は原案どおり決定させていただきます。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

学校給食 C 長 

教 育 長 

清 水 委 員 

学校給食 C 長 

 

庄 司 委 員 

学校給食 C 長 

 

 

庄 司 委 員 

学校給食 C 長 

庄 司 委 員 

学校給食 C 長 

 

安 喰 委 員 

 

学校給食 C 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

体育振興係長 

教 育 長 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

 

 

 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

報告事項１「学校給食アンケート結果について」説明をお願いします。 

（報告事項１について説明） 

説明が終わりましたが、何か質疑はありますか。 

揚げパンが一番人気ということですが、どのような作り方をしていますか。 

パンは町内の業者に作っていただいていまして、揚げパン用のパンを作ってい

ただいて、給食センターで揚げて、きなこをまぶしています。 

量が多いという意見が多いですね。 

おそらく小学校の１、２年生だと思います。１、２年生は食が細いです。食べ

なれてきて３年生くらいになると残さなくなっています。仁宇布の小学生は足り

ないと言っています。 

アンケートは保護者も対象にしていますか。 

アンケートは児童生徒と教員が対象です。 

大好きパンはどのようなパンですか。 

４種類のパンから自分の好きなパンを選んでもらうものです。昨年から始めま

した。 

アレルギーの子どもがいると思いますが、結果の中にはアレルギーの文言が出

てきていませんけれども、その子たちの意見も含まれていますか。 

含まれています。アレルギー対応は、小中学校で実施しています。 

対象となる子は１０数人います。ほとんどが果物です。症状の重たい子は、魚卵

に対するアレルギーですので、給食では出ないものです。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

ないようですので、報告事項１については、報告済みとさせていただきます。 

 

報告事項２「エアリアル事前合宿について」説明をお願いします。 

（報告事項２について説明） 

説明が終わりましたが、何か質疑はありますか。 

通訳を配置するようになっていますが、言語は何ですか。 

英語です。全チーム、各国を回っていますけれども、全て英語でやり取りをし

ています。 

逸見さんは、いつから美深に入りますか。 

現在調整中ですけれども、スキー場のオープンが１２月１６日の予定ですの

で、その週明けから入ってくる予定です。 

バッジは市販しますか。 

北海道の形をしたバッジにつきましては、合宿誘致の受入れということで、販

売はせずに、訪問や来町されたときにお配りしています。BIFUKA AIRFORCEのバ

ッジについては、大会のときに協賛や協力いただいた方へお配りしたり、販売も

可能な状況で進めています。 

平昌オリンピックに出場できる人は、いつ決まりますか。 

日本チームの決定は、１月の中旬を予定されているようです。直前のワールド

カップまでが反映されます。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

ないようですので、報告事項２については、報告済みとさせていただきます。 
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教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 次に、「１２月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「１２月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第１２回教育委員会会議は、１２月２７日(水)１６時からの開催を予定しま

す。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時２５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成２９年第１１回教育委員会会議を終了させていただき

ます。 

ありがとうございました。 

 

 

上記会議録について 平成２９年１２月２７日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  庄 司 村 尾 


